



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1994/338
24 de marzo de 1994
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

CARTA DE FECHA 22 DE MARZO DE 1994 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE KUWAIT ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de adjuntarle el texto de la declaración formulada por el Consejo de Ministros del Estado de Kuwait, tras la sesión celebrada por el Consejo el domingo 20 de marzo de 1994. En esta declaración, Kuwait acoge favorablemente la resolución del Consejo de Seguridad que dispone la continuación del régimen de sanciones impuesto al Iraq por su rechazo a acatar las resoluciones del Consejo de Seguridad que guardan relación con su agresión a Kuwait en el año 1990.

Le agradecería que hiciese distribuir esta carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohamed Abdallah ABULHASAN
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

Declaración de fecha 20 de marzo de 1994 formulada por el
Consejo de Ministros de Kuwait

El Consejo de Ministros del Estado de Kuwait acoge favorablemente la resolución del Consejo de Seguridad que determina la continuación del régimen de sanciones internacionales impuesto al Iraq por su rechazo a acatar las resoluciones del Consejo de Seguridad que guardan relación con su agresión a Kuwait en el año 1990.

El Consejo de Ministros también expresa su satisfacción por el hecho de que los Estados miembros del Consejo de Seguridad hayan advertido la política agresiva del régimen iraquí y apoyen los esfuerzos destinados a garantizar la aplicación cabal de las resoluciones del Consejo de Seguridad que guardan relación con la cuestión de Kuwait.

El Consejo de Ministros también se felicita de que los Estados miembros del Consejo de Seguridad se muestren firmes respecto de la necesidad de que el Iraq respete la soberanía del Estado de Kuwait y la integridad de su territorio, y reafirman que ello constituye la esencia de las resoluciones del Consejo de Seguridad mencionadas y conducirá a sentar las bases de la paz y la estabilidad en la región del Golfo.
